

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis dari bab IV dan hasil analisis penelitian yang dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Dalam menertibkan kegiatan pertambangan batu di Kecamatan Imogiri Kabupaten Bantul baik itu pertambangan yang memiliki izin maupun yang tidak memiliki izin belum berjalan dengan semestinya. Hingga saat ini belum terlaksana dengan baik karena ketidak tahuan pihak pemerintah dan aparat penegak hukum tentang keberadaan-keberadaan wilayah pertambangan batu di Kabupaten Bantul tersebut. Dalam hal ini kita juga butuh kerjasama dari masyarakatnya sendiri. Dan pemerintah Kabupaten Bantul sendiri tidak mampu menerapkan Hukum yang sudah ditetapkan dikarenakan tidak tega kepada masyarakat yang mempunyai pekerjaan sebagai penambang batu yang di jadikan tumpuan untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari mereka.
2. Faktor penghambat pemerintah dalam menertibkan kegiatan pertambangan batu di Kabupaten Bantul ada tiga yaitu faktor penghambat dari sisi hukum, faktor penghambat dari lembaga dan faktor penghambat dari tingkat kesadaran masyarakat. Yang menjadi penghambat dari sisi hukum adalah pemerintah Kabupaten Bantul tidak bisa menerapkan Undang-Undang Minerba kepada pelaku pertambangan karena disebabkan oleh faktor kemanusiaan. Yang kedua adalah faktor penghambat dari sisi lembaga yaitu

pemerintah Kabupaten Bantul terutama Kepolisian Resort Kabupaten Bantul masih kekurangan anggota penyidik. Dan yang ketiga adalah faktor penghambat dari kurangnya tingkat kesadaran masyarakat Kabupaten Bantul.

## **B. Saran**

### 1. Kepada Pemerintah

Sebaiknya pemerintah lebih bersifat tegas lagi kepada para penambang batu baik yang memiliki izin maupun yang tidak memiliki izin, karena apabila pertambangan dilakukan secara terus menerus akan menyebabkan kerusakan ekosistem dan lingkungan yang ada di sekitarnya yang berkemungkinan cepat atau lambat dapat menimbulkan bencana alam dan pencemaran lainnya.

### 2. Kepada masyarakat

Sebaiknya masyarakat lebih meningkatkan kesadaran dari dampak yang akan ditimbulkan dari aktivitas pertambangan nanti. Harapan penulis semoga masyarakat Kabupaten Bantul yang sekarang pekerjaannya sebagai penambang batu besok bisa beralih profesi ke bidang pekerjaan yang tidak bertentangan dengan aturan yang telah ditetapkan Kabupaten Bantul, seperti beralih ke bidang pertanian dan peternakan dan lain-lain.





